

# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bourg en bresse , le lundi 01 juillet 2024

## UNITÉ ET ENGAGEMENT

Chers adhérents et sympathisants,

Je tiens tout d'abord à vous remercier pour votre engagement et votre soutien continu envers notre mouvement. Nous avons porté la voix de Reconquête dans la 5e circonscription de l'Ain avec la candidature de Maria Cristina Patru. Chaque voix que nous avons reçue représente un pas en avant pour l'avenir de la France !

Je souhaite exprimer mes sincères félicitations à Maria Cristina Patru pour sa campagne déterminée et son courage politique. Son engagement exemplaire témoigne de notre force collective et de notre détermination à faire entendre nos valeurs et nos idéaux pour l'Ain et pour la France.

Je tiens également à remercier chaleureusement tous les militants qui se sont mobilisés avec passion et détermination tout au long de cette campagne. Votre travail acharné et votre dévouement ont été essentiels pour porter notre message et renforcer notre présence sur le terrain.

Maintenant, plus que jamais, nous devons rester unis et mobilisés. Nous avons encore beaucoup à faire pour convaincre et rassembler autour de notre projet. Je vous encourage tous à continuer à œuvrer avec énergie et persévérance pour nos idées et nos principes.

Merci encore pour votre engagement sans faille.

**THIBAUT DUMAS**  
DÉLÉGUÉ DÉPARTEMENTAL DE L'AIN